



En grande forme avec Liverpool, Mohamed Salah n'est toutefois pas certain de poursuivre avec les Reds. L'ailier égyptien ne serait pas contre l'idée d'un nouveau challenge, lors du mercato estival. La Liga pourrait d'ailleurs être une belle opportunité pour le joueur de 28 ans.

Liverpool continue de jouer les premiers rôles en Premier League. Les Reds peuvent d'ailleurs compter sur le bel état de forme de Mohamed Salah. L'international égyptien (67 sélections) a déjà inscrit près de 16 buts en 21 rencontres, toutes compétitions confondues. Pourtant, il ne serait pas contre l'idée de s'en aller lors du mercato estiva.

D'après la presse Britannique, le joueur de 28 ans ne serait pas aussi proche de Jürgen Klopp, que la plupart de l'effectif. Bien qu'il ne souhaite pas pousser pour un départ de Liverpool, Mohamed Salah serait tout de même à l'écoute de ses prétendants, pour un transfert l'été prochain.

Le Barça et le Real Madrid à la lutte ?

Des rumeurs qui font écho à la déclaration du Pharaon le week-end dernier :

"Je pense que le Real Madrid et Barcelone sont deux tops clubs. Je ne sais pas ce qu'il se

passera à l'avenir.

En cas de départ de Mohamed Salah, deux noms sortent d'ailleurs du lot. Le FC Barcelone et le Real de Madrid sont les principaux clubs à suivre de près la situation de l'ailier des *Reds*. Les *Blaugrana* pourraient être en quête d'une nouvelle star en cas de départ de Leonel Messe.

LiveFoot
